

01 oct 2004 -02:00

## Réaction du Ministre De Gucht sur les attentats en Irak

Le Ministre des Affaires étrangères, M. Karel De Gucht condamne les attentats vraisemblablement coordonnés qui ont fait aujourd'hui en Irak à nouveau de nombreuses victimes civiles innocentes.

Le Ministre des Affaires étrangères, M. Karel De Gucht condamne les attentats vraisemblablement coordonnés qui ont fait aujourd'hui en Irak à nouveau de nombreuses victimes civiles innocentes.

Bruxelles, le 30/09/2004. Le Ministre des Affaires étrangères, M. Karel De Gucht condamne les attentats vraisemblablement coordonnés qui ont fait aujourd'hui en Irak à nouveau de nombreuses victimes civiles innocentes. "Je souhaite exprimer mon horreur suite aux attentats de Bagdad où des dizaines d'enfants innocents ont trouvé la mort. De plus en plus souvent, des enfants sont victimes de violences avec lesquelles ils n'ont directement ou indirectement rien à voir. Je pense entre autres aux enfants de Beslan, Sdérot (Israël), Gaza et d'autres endroits où cela a été récemment le cas. Aucun objectif politique ou militaire ne peut justifier, en connaissance de cause, la mort d'enfants. Au contraire, les enfants méritent, plus que tout autre, protection spéciale et attention" selon le Ministre. Le Ministre De Gucht présente ses condoléances aux familles des victimes et souhaite aux blessés un prompt rétablissement.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération  
au Développement - Service de presse (P&C/P)  
Rue des Petits Carmes 15  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 81 11  
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie  
Porte-parole  
+32 477 40 32 12  
[Karl.Lagatie@diplobel.fed.be](mailto:Karl.Lagatie@diplobel.fed.be)

Arnaud Gaspart  
Porte-parole adjointe  
+32 2 501 87 66  
[Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be](mailto:Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be)